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Unterschleißheim, 03.04.2023 

Antrag  

Fassadenbegrünungen in Unterschleißheim 

Wir beantragen, an geeigneten städtischen Fassaden, Brücken, Unterführungen oder 
anderen technischen Bauten eine Begrünung vorzunehmen.   

  

Begründung 

 
Eine intensive Begrünung in der Stadt spielt eine wichtige Rolle, um gesunde Ar-
beits- und Lebensverhältnisse zu gewährleisten, negative stadtklimatische Auswir-
kungen aufgrund von Versiegelung und Verdichtung zu mindern und die Luftqualität 
zu verbessern. 

Wir erhalten mit begrünten Fassaden die Artenvielfalt durch Schaffung zusätzlicher 

Grünflächen und die Erweiterung der Lebensräume für Pflanzen und Tiere. 

Für einige Bauwerke oder Unterführungen wird auch die Schallreflexion gemildert. 

 

Dachbegrünungen sind bei uns schon Baustein einer »klimasensiblen« Stadtentwick-
lung, müssen aber auch noch ausgebaut werden.  

Aber Fassadenbegrünungen sind eher selten anzutreffen.  

 

 

Jürgen Radtke, Stadtrat  
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